

18.-21. April 2024

**BIST DU  
DABEI?**

**Liebe Eltern unserer Freiwilligen,**

wir möchten an dieser Stelle nochmal drauf hinweisen, dass Ihre Kinder während der gesamten Aktion immer in Begleitung eines Gruppenleiters sind und bei Facharbeiten immer von geschulten Personen begleitet und angeleitet werden. Wir setzen alles daran, die Risiken so gering wie möglich zu halten. Wir vom Jugendausschuss bedanken uns an dieser Stelle nochmal für ihr Vertrauen.

Sollte Sie beim Lesen unseres Anschreibens an Ihre Kinder der Ehrgeiz gepackt haben oder Sie stellen sich die Frage, wie sie unsere Aktionsgruppe unterstützen können:

Kein Problem!

Auch wenn es im Vordergrund darum geht, dass die Kinder die Ideen umsetzen, welche wir uns für sie erdacht haben, so gibt es doch das ein oder andere, was sie als Erwachsene nicht auch noch leisten können.

Aus diesem Grund haben wir uns überlegt eine WhatsApp-Gruppe nur für die 72-Stunden-Aktion zu gründen. So können wir mit einer Nachricht direkt viele Menschen erreichen, die eventuell eine schnelle Idee beisteuern können oder sich spontan für ein paar Minuten begeistern können, mit uns die Welt ein bisschen schöner zu machen.

Wenn Sie Teil dieses Netzwerkes werden wollen, dann geben Sie doch bitte ihre Daten hier auf diesem Formular an und Sie werden ein Teil von unserer Aktionsgruppe!

**Vielen Dank für Ihren Einsatz!**

Für das Organisationsteam: Manuel Sanchez Salgado

Name:

---

Vorname:

---

Mobilnummer:

---

---

Ort/Datum, Unterschrift